



POSTILLON
IMMOBILIER

5 Pièces

150 m²

Réf. 84588590

998 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-exclusivité idéalement situé dans un quartier résidentiel de Mougins au calme absolu proche de l'étang de Font Merle jolie maison individuel de 150m² édifié sur un terrain de 1.500 m² arboré avec piscine et une bonne exposition SUD.Elle se compose d'une entrée avec un grand séjour, salle à manger, cuisine ouverte entièrement équipée, deux chambres de plein pied, une salle d'eau.A l'étage une chambre en suite avec échappée mer, salle de bains, dressing.La propriété à été construite en 2004, bonne isolation, climatisation.Un garage, et deux stationnements complètent ce bien.

Co-exclusively ideally located in a residential area of Mougins in absolute calm near the pond of Font Merle pretty detached house of 150m² built on a plot of 1,500 m² with trees with swimming pool and good SOUTH exposure.It consists of an entrance with a large living room, a dining room, a fully equipped open kitchen, two ground floor bedrooms, a bathroom.Upstairs a bedroom suite with sea view, bathroom, dressing room.The property was built in 2004, good insulation, air conditioning.A garage and two parking spaces complete this property.

POSTILLON IMMOBILIER

79 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

